

SE ATENDERÁ A UNA POBLACIÓN ESTIMADA EN MÁS DE 600 USUARIOS

Firman compraventa de terreno donde se construirá nueva posta El Manzano

Hito. Para lograr este proyecto, fue necesario el trabajo mancomunado de tres organismos públicos: Gobierno Regional, Servicio de Salud del Maule y el propio municipio de Teno.

TENO. El viernes pasado se celebró la firma de escritura pública a través de la cual, la Municipalidad de Teno adquirió el terreno, para la construcción de la nueva posta El Manzano.

Fundado en 1981, el actual Centro de Salud Rural Posta El Manzano, corresponde a la posta rural más antigua de la comuna. Producto del paso del tiempo, dicho recinto ya se encuentra "bastante deteriorado".

En tal contexto, ante los requerimientos de vecinas y vecinos del sector, por la necesidad por una salud más digna, surgió la

iniciativa denominada "Reposición con Relocalización PSR El Manzano-Teno", que proyecta la construcción de un edificio con una superficie de 333 metros cuadrados, sobre el terreno adquirido por el municipio a través del citado proceso, donde se atenderá a una población estimada en más de 600 usuarios del sector de La Montaña de Teno. La celebración de este importante hito, fue realizada en el sitio que albergará a este nuevo Centro de Salud Rural, el cual estará ubicado en el Condominio Alto Las Águilas. En el lugar se reunieron diversas autoridades

comunales y decenas de vecinos del sector.

TRABAJO MANCOMUNADO

Para lograr este proyecto, fue necesario el trabajo mancomunado de tres organismos públicos. El Gobierno Regional, que se comprometió con el financiamiento de dicha iniciativa por un monto de 960 millones de pesos aproximadamente. El Servicio de Salud del Maule (SSM), que fue el encargado del diseño del proyecto y de autorizar la factibilidad técnica del terreno. Mientras que, la Municipalidad de Teno aporta-



La celebración de este importante hito, fue realizada en el sitio que albergará a este nuevo Centro de Salud Rural, el cual estará ubicado en el Condominio Alto Las Águilas.



La alcaldesa de Teno, Sandra Améstica, comentó el gran esfuerzo y voluntad política necesarias para lograr concretar este proyecto.

rá el sitio para la construcción de la nueva posta El Manzano. El terreno tuvo un valor de 45 millones de pesos, el cual fue financiado gracias a la aprobación de la solicitud de modificación presupuestaria, cuya votación unánime en la sesión extraordinaria del concejo municipal de Teno del 26 de agosto pasado, liberó los fondos necesarios para esta compra.

ALCALDESA

En el marco de esta firma de escritura pública, la alcaldesa de Teno, Sandra Améstica, comentó el gran esfuerzo y voluntad política necesarias para lograr este proyecto. Hemos fir-

mado la escritura de la posta El Manzano, esto es un hito para esta administración y para esta alcaldesa. Fue algo que nos costó lágrimas y mucho esfuerzo para encontrar un terreno, hasta que por fin lo encontramos. Lo logramos conversando con muchas autoridades. Me siento feliz, porque voy a dejar un legado grande en la precordillera, donde se va a atender gente del Culenar, del Manzano, de La Ballica, La Laguna y parte de La Montaña", comentó la máxima autoridad comunal.

DETALLES

La nueva posta El Manzano, incluirá la atención integral de

box, también el programa de la mujer con atención ginecológica, salas de procedimientos de toma de muestras y otras prestaciones. Así como también, incorporará por primera vez una sala multiuso, que permitiría flexibilizar estos espacios para la comunidad.

Desde el Municipio de Teno manifestaron su alegría con este logro, que mejorará la salud pública del sector oriente de la comuna. Los siguientes pasos a seguir, son abrir el proceso de licitación para la construcción del proyecto y así iniciar las obras, para concretar este anhelado centro de salud.